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“小到刚出生的娃娃，
大到耄耋老人，我们的医疗

保障将全面覆盖、全民参
保、全程保障。”在昨天的快
报“生活南京·两会圆桌”

节目中，江苏省医保中心主
任胡大洋和江苏省人大代
表、南京胸科医院副院长唐
进向广大网友透露了“江苏
全民医保方案”的思路，目
前初步拟定了一个最低筹
资水平（考虑苏北地区），

即每人每年150元。据悉，
该项新政近期将会出台，今
年计划先纳入 250万城镇
居民，到十一五末，江苏城
镇居民80%能进入医保。

据介绍，现行的城镇职
工基本医疗保险制度覆盖
面较小，不能满足全部城镇
居民的就医需要，而一些自
由职业者参加的是 “城镇
灵活就业人员基本医疗保

险”。但还有很多市民没有
参加医保，其中包括广大少
年儿童、低保户、无业居民、
没有劳动能力和收入的老
人等。
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今天上午 10：00－11：
00，快报请您和在北京的

代表委员视频交流。
今天，快报“生活南

京 ”（www.lifenanjing.
com.cn） 将在北京进行
“全国两会现场直播”，
两位嘉宾将做客视频聊
天室，与广大读者和网

友互动交流，欢迎您点击
参与！
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苏丹红鸭蛋、孔雀石绿
桂花鱼、吊白块粉丝……去

年食品安全事件频发，让老
百姓也记住了一个频频出现
的词语———质检报告。究竟
是否有问题、能不能吃，最后
都是“质检报告”说了算。然
而，“质检报告”多了似乎也
有问题，这边检测 “不合

格”，那边却又“合格”；国
家有关部门说只有几个指定
机构能检，可没“指定”的却
也照检不误……如何规范质
检行为？今年人代会，全国人
大代表、江苏省质量技术监
督局局长夏鸣牵头，江苏团

数十位代表联名提交了一份
议案，建议制定《中华人民
共和国产品质量检验法》。
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不久前，南京一位消费

者投诉所购买的某品牌饮料
有质量问题，不料在有关部
门进行协调时，该品牌江苏
代理商“理直气壮”地连称
“不可能”，并一口气抛出一
大堆“质检报告”，每份报
告显示的质量指标都在合格

范围内。再看报告的落款和
公章，每个“圆巴巴”都不
相同，而且这些检测单位分
布在不同的城市。

这些形形色色的检测机
构，本身是否都“合格”呢？
据夏鸣代表介绍，目前我国

从事产品质量检验活动的机
构主要有两类，一类是工业
企业内设机构，主要开展产
品出厂质量检验工作。这类
机构几乎与我国规模生产企
业的数量相等。另一类是社
会设立的，接受国家或社会

各方面的委托，出具公证数
据检验报告、提供公众服务，
它们出具的具有证明作用的
数据和结果报告，在人民生
活以及行政管理、司法、仲
裁、贸易等活动中有着十分
重要的地位和作用———这类

机构全国有几万家。
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“昨天就特别想来看
望大家，结果事情特别多，

没来成……”3月 9日上
午，全国人大常委会副委员
长、全国妇联主席顾秀莲来
到江苏代表团看望全体女
代表，亲切的开场白让大家
倍感温馨，会场气氛融洽，
欢声笑语不绝于耳。

座谈会上，女代表们争
相发言，张红、管晓虹、楼文
英、李蕾、钱月宝等代表分
别就提高妇女自身素质、提
高女干部比例、维护妇女医

疗教育工作者权利等谈了
各自的意见和建议。特别是
当管晓虹代表谈到 “增加
女代表比例”的话题时，全
体女代表都笑了，纷纷响
应。江苏代表团共有 158
名全国人大代表，其中女
代表 36名，占 22.78％。顾
秀莲说，这次全国两会首

次提出，今后全国人大会
议 女 代 表 比 例 不 低 于
22％，联合国也要求，领导
决策层女性比例在 30％以
上。希望先进、发达地区的
女同志要为社会多作贡
献。江苏经济发展又好又

快，社会发展进步很大，妇
女工作也要争先。
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每年的中考、高考成绩
一出来，查询成绩的声讯电
话就被打爆了，收费不菲；还
有交通违章查询、机场航班

查询等，在一些地方，这些公
共信息服务也都是需要收费
的。近年来，越来越多的公共
信息成了某些部门和企业的
牟利工具。

对此，全国政协委员、
常州长兴集团董事长汤燕
雯建议，对公共信息进行一

次认真的梳理，凡是属于政
府机构掌握的公共资源，为
广大群众提供的公共信息
不能收费，已经收费的要坚
决纠正。垄断行业管理的信
息，凡涉及广大公众利益的
公共信息，也不应收费，其

他可以少收费用。确定不收
费、少收费和收费的细目，
要向公众公布，接受群众监
督。 /`ab12 ef

对于名校办分校的现
象，全国政协委员、徐州市

副市长段雄在今年两会上
指出：名校扩张要有度，如
果是超出自身承受能力的
扩张，反而会有损名校的知
名度。

段雄说，名校办分校是
进步的一个方面，让优质的

教育资源能够惠及更多的
孩子。但也要看到，名校扩
张实际是在利用自己无形
的资产，并没有带来师资力
量的配套和跟进，扩张到一
定程度之后，反过头来会削
弱名校的知名度。

段雄建议，名校在办分

校时首先要把握一点，就是
一定要达到最基本的办学条
件，这点不能含糊，起码保证
孩子能受到最基础、最完整
的教育，在满足这点要求的
基础上再进行提高，办出特
色。 /`ab12 ef
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“上述这些问题，需要从
制度上予以规范。”夏鸣建

议，应该制定《中华人民共和
国产品质量检验法》。

夏鸣建议，对承担政府
任务和向社会出具公证数据
的检验机构实行资质管理，
对检验人员实行资格管理，
以保证检验质量。同时转变

政府职能，检验机构不得与
政府部门存在隶属关系；产

品质量检验机构应当为自己
向社会提供的公证数据的客
观性、科学性、公正性负责。
产品质量检验机构实施监督
检验，在现场抽样或者检验
时，检验人员不得少于二人；
禁止伪造、编造、买卖、涂改、

转让、出租或者出借产品质
量检验机构认证证书、监督

检验资格认可证书。
他还特别提出，产品质

量检验机构不得向社会推
荐产品；不得以对产品进行
监测、监销等方式参与产品
经营活动。
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大部分检验机构隶属各级政府部门，政事
不分，未形成独立的市场主体，依托行政管理

职权搞检验行业垄断，扰乱了正常的检验市场
秩序。
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机构低水平重复建设，技术能力较差。
“苏丹红食品”全部指标都能检出的，全国仅
有几家！这严重影响了社会突发事件的判定和

处理，影响人民生命安全。
#

检验行为不规范。由于恶性竞争，很多机
构低价低质提供检验服务，甚至出具虚假报

告，参与企业不正当竞争，破坏正常的生产生
活秩序。“这样做，检验机构非但不能提供公正
的结论，反而充当起不合格产品的‘保护伞’，
损害合法企业与消费者的利益！”"
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